

令和6年3月26日

ご挨拶

医療法人 らぼーる新潟
(楽いちデイサービス)
理事長 荻荘 則幸

一日一日、春めいてきて、桜の開花が待ち遠しい今日この頃です。
皆さまには日頃からお世話になり感謝申し上げます。

当法人が平成14年より22年間運営してきた「楽いちデイサービス」は令和6年5月末日をもって事業を終了させていただきます。6月からは新たに社会福祉法人 中蒲原福祉会様が新しいデイサービスを立ち上げます。(3月26日 中蒲原福祉会様の評議員会にて議決されました)

楽いちデイサービスの開設当初は、地域のデイサービスで本格的な“リハビリ”を実施する施設もなく、草分け的存在でした。また「ゆきよしクリニック」から24年間、現在も実施してきている訪問リハビリと車の両輪的な存在でした。

最近では、デイサービス等の介護施設で“リハビリ”を実施する施設も増えてきており、「楽いちデイサービス」の先駆的な役割は終了したと考えています。

今後、限られたリハビリ専門職等の技術を、地域の医療・福祉の分野に還元、再編成するため、より一層の努力をしていく所存です。

記

(1) 期日について

- ・医療法人らぼーる新潟は当初、楽いちデイサービスを6月末日まで運営するとお伝えしていましたが、誠に申し訳ございませんが5月末日に変更になりました。
- ・社会福祉法人 中蒲原福祉会様は6月から新たなデイサービスを開始いたします。

(2) 新・運営法人

社会福祉法人 中蒲原福祉会様

(3) サービス種別

通所介護・介護予防通所介護相当サービス

※詳細は別添の中蒲原福祉会様作成のパンフレットをご参考ください。

以上